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Jeudi 7 mai 2020 - Jn 13, 16-20  
 

Après avoir lavé les pieds de ses disciples, Jésus parla ainsi : « Amen, amen, 
je vous le dis : un serviteur n’est pas plus grand que son maître, ni un envoyé plus 
grand que celui qui l’envoie. Sachant cela, heureux êtes-vous, si vous le faites. Ce 
n’est pas de vous tous que je parle. Moi, je sais quels sont ceux que j’ai choisis, mais il 
faut que s’accomplisse l’Écriture : Celui qui mange le pain avec moi m’a frappé du 
talon. Je vous dis ces choses dès maintenant, avant qu’elles n’arrivent ; ainsi, 
lorsqu’elles arriveront, vous croirez que moi, JE SUIS. Amen, amen, je vous le dis : 
si quelqu’un reçoit celui que j’envoie, il me reçoit moi-même ; et celui qui me reçoit, 
reçoit Celui qui m’a envoyé. » 

 
Chers Frères et Sœurs,  
Jésus vient de laver les pieds des disciples, de tous ses disciples, même de celui 

qui, mangeant avec lui le pain, le frapperait bientôt du talon, talon que Jésus avait 
pourtant lavé. Faisant ainsi, Jésus accomplit la tache dévolue en son temps au dernier 
des esclaves et Jésus invite les disciples à faire de même. Ainsi, accepter de servir et 
aussi d’aimer, c’est consentir à ce que celui que l’on sert puisse un jour nous trahir, et 
le servir quand même. Jésus savait cela. En choisissant Judas parmi les douze, il 
acceptait d’aimer celui qui le trahirait. 

Jésus ajoute ensuite : sachant cela, vous êtes heureux si vous le faites. Pour 
être sauvé, on peut savoir ce qu’il faut faire et ne pas le faire. Mais en le sachant et 
sans le faire, nous manquerions le bonheur que Jésus promet. Alors comment 
pouvons-nous savoir ce qu’attend Jésus, et ne pas le faire ? Mais que nous faut-il 
savoir et que nous faut-il faire ? Jésus nous appelle à être disciple en servant et en 
aimant, même celui qui un jour nous trahira peut-être.  

Frères et Sœurs, aujourd’hui encore, avec Jésus, nous restons dans le feu de 
l’envoi. Un envoi que suscite le Père chez Jésus son Fils, et que Jésus transmet alors 
comme une flamme à tous ceux qu’il appelle, les disciples de tous les temps, et à nous 
aussi, les disciples de ce temps.  

Alors sachant cela, ne laissons pas cet appel sans réponse, sans rien faire. 
Mettons-nous au service de nos frères, et aimons-les ! 
 
 

 


